

ILS ÉTAIENT 450 AU BAIN DES SABLETTES



Les « givrés » de Noël!

(Photo Frank Muller)

Poussés par un vent glacial dans une eau à 12°, certains ont osé sacrifier à la tradition, 32^e du nom, hier matin à La Seyne...

Bain de Noël : moins nombreux, plus courageux

La Seyne Loin des quelque 600 participants de l'an passé, les baigneurs ont quand même été environ 450 à avoir le courage de se jeter dans une eau à 12° hier matin aux Sablettes

Un an après avoir établi son nouveau record d'affluence avec quelque 600 participants, le bain de Noël des Sablettes aurait pu décerner la palme du courage hier matin. Car ils ont été environ 450 à ne pas avoir reculé au moment de "plonger" : la température de l'eau n'affichait pourtant que 12 petits degrés, celle de l'air à peine 8... et même moins en "ressenti" avec des bourrasques glaciales. Un vent qui avait auparavant fait des dégâts sur la plage seynoise, "creusée" et inondée de posidonies.

« Allumer le feu ! »

Dans ces conditions, Lexie Buffard n'était « pas déçue, au contraire » de la baisse de la participation : « L'an der-

nier, c'était exceptionnel. Cette année, il fallait avoir envie, encore plus avec les posidonies... », souligne la présidente des Randonneurs seynois, co-organisateurs de cette 32^e édition avec la Ville et la précieuse collaboration du club nautique de la Méduse ainsi que de la Fédération française de sauvetage et de secourisme. A défaut de palme, chacun des 450 participants a bien mérité sa médaille, son diplôme... et son vin chaud. Sans oublier quelques cadeaux du Père Noël, qui leur a rendu hommage en même temps qu'à Johnny Hallyday en diffusant de sa hotte un « Allumer le feu » de circonstance.

S. H. shenot@nicematin.fr
A voir aussi sur varmatin.com



Quelques minutes ont suffi pour prendre la température... fraîche de l'eau.

(Photos Frank Muller)



Le "Christmas band" s'est chargé de la partie musicale de l'animation.



Les spectateurs étaient également en nombre.

— Il a dit —

« J'ai trouvé l'eau bonne »



Denis Royere, 88 ans, participant le plus âgé

Je viens ici tous les ans et j'ai déjà gagné trois ou quatre coupes du doyen des participants ! Je suis entré parmi les premiers et j'ai trouvé l'eau bonne. J'aime quand elle est comme ça : plus elle est froide, meilleur c'est pour mon corps ! J'habite Six-Fours, à 200 m de la plage, et je me baigne tous les jours ! Je n'attends pas le bain de Noël !



Les bonnets de Noël étaient de rigueur.

— Ils ont dit —

« Nous avons pris goût à ce bain de Noël »



Deux coupes pour Syalina Cedarec (16 mois) et sa famille !

Nous sommes de Sainte-Marie (Martinique), nous venons tous les ans ici pour les fêtes et nous avons pris goût à ce bain de Noël : c'est génial ! Il y a trois ans, nous avons déjà gagné la coupe du plus jeune participant avec Celivan, qui est maintenant âgé de 6 ans. Mais je ne pensais pas que nous gagnerions deux coupes cette année : celle des participants les plus éloignées et de la plus jeune à se baigner ! Nous sommes d'abord entrés dans l'eau avec les grands, Celivan, Elone (8 ans) et Stanislas (14 ans). Ensuite, nous y sommes allés avec Syalina : nous l'avions bien préparée !